

# *En marcha maratón de solidaridad y amor por Cuba*

---



**Cuba no está sola**

La Habana, 31 dic (RHC) El apoyo a la isla caribeña ante la hostilidad de Estados Unidos centrará la agenda de movimientos continentales de solidaridad que iniciaron un Maratón Mundial de Amor por Cuba, reflejan medios de prensa este martes.

Una conferencia virtual, celebrada la víspera y en ocasión del 64 aniversario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), constituyó el lanzamiento del Maratón, promovido por la Red Continental de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas, y el ICAP.

Durante 2025 se celebrará el IX Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba que tendrá lugar en México del 9 al 12 de diciembre, y el Coloquio Internacional Patria, en marzo próximo en La Habana, aseguraron los organizadores.

Asimismo, cada país tendrá a su cargo la organización de eventos y convocatorias a actos de apoyo al mayor archipiélago antillano, como el XXV Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba en Panamá, previsto en febrero próximo en la provincia de Los Santos (occidente).

El programa de actividades que ya está en marcha tiene entre sus objetivos el fortalecimiento de la integración regional, nucleada en la defensa de la Revolución cubana contra el bloqueo económico y otras políticas hostiles del gobierno de Estados Unidos hacia la isla.

Milagro Rivera y Norberto Chapman, directivos de la Red y del comité organizador del Maratón de Amor por Cuba, y representantes de agrupaciones solidarias, ratificaron, además, el propósito de exigir la exclusión de este país de la lista estadounidense de supuestos patrocinadores del terrorismo.

Instaron a involucrar también en este propósito a sectores feministas, ambientalistas y movimientos de diversos signos, para incrementar las donaciones, el apoyo de brigadas solidarias, entre otras acciones.

El enfrentamiento a la guerra comunicacional hacia la isla caribeña, la articulación con más personas que respalden el discurso antibloqueo, y la ampliación de esta causa a todas las naciones del continente africano, están entre los alcances del Maratón Amor por Cuba.

De su parte, el presidente del ICAP, Fernando González, agradeció desde La Habana el apoyo para que la lucha de Cuba continúe trascendiendo fronteras. Resaltó, asimismo, el contexto de hostilidad hacia la isla ante el retorno a la Casa Blanca del expresidente Donald Trump (2017-2021).

“El maratón de solidaridad reafirma que Cuba no está sola y que •#TumbaelBloqueo no es solo una etiqueta en el ámbito digital y comunicativo, es la determinación de muchos en el mundo de acompañarla para poner fin a esa política imperial”, señaló González.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373151-en-marcha-maraton-de-solidaridad-y-amor-por-cuba>



**Radio Habana Cuba**